
    
 

    
 

 

An alle Vorstandsmitglieder QVR 
GemeinderätInnen Kreise 7 und  8 
sowie weitere interessierte Kreise 
 
Protokoll 
 
Quartierverein Zürich Riesbach 
9. Vorstandssitzung  
Dienstag, den 03. November 2015, im Gemeinschaftszentrum Riesbach 
 
Leitung und Protokoll: Urs Frey 
 
Vorstandsmitglieder: 
 
Urs Frey Präsidium, Quartier-Palaver 
Marina Albasini Natur und Umwelt 
Gina Attinger Kontacht/ Website 
Franz Bartl Quartierhof Weinegg, Quartierfest 
Steven Baumann Protokoll 
Claude Bernaschina Kasse/ Newsletter 
Tilly Bütler Labyrinth/ Kontakt GZ/ Website 
Hansruedi Diggelmann Planung und Verkehr 
Susanna Treichler Alter/Verschiedenes 
 
Gast: S. Kaelin, Gemeinderat der Grünen Partei   
 
Entschuldigt: H.R. Diggelmann 
 C. Bernaschina 
 
     

1. Begrüssung und Protokollabnahme: 
U. Frey begrüsst die anwesenden Mitglieder und unseren Gast. Das 
Protokoll der letzten VoSi. im Oktober wurde erwähnt und verdankt.  
 

 

2. Traktanden: 
 

 

2.1. Rückmeldung auf Sitzung ArGe Verkehrsfragen 
U. Frey berichtet über die diversen Themen, welche mehrheitlich 
informativen Charakter hatten. Das Protokoll hierzu wird an die 
Vorstandsmitglieder weitergeleitet. 
 

U. Frey 

2.2. Rückblick Retraite 
S. Treichler hat bereits ein Protokoll hierzu verfasst. 
Den Organisatoren H.R. Diggelmann und B. Wandeler wird an dieser 
Stelle herzlich gedankt für den gelungenen Anlass. 
 

 

2.3. Landabtausch Wonneberg/Wynegg 
Der QVR begrüsst den geplanten Landabtausch zwischen Stadt und 
Kanton sehr, welcher die Stadt zur Eigentümerin der Hofparzelle Wynegg 
sowie eines Grundstücks am Wonneberg machen wird (s. Protokoll vom 6. 

 
 



    
 

    
 

 

10. 2015). Die Vorlage muss noch den Gemeinderat passieren. Szenarien 
möglicher Gegnerschaften gegen das Projekt werden andiskutiert, um 
nötigenenfalls frühzeitig aktiv werden zu können. Weitere Abklärungen 
werden dazu angestellt. 
 

2.4. Traktandenlose Sitzung 
Von C. Bernaschina und H.R. Diggelmann organisiert. Den Mitgliedern 
von Kontacht und AG Wohnen wird das Datum (Dienstag, 8. Dezember) 
mitgeteilt. Ein Einladung der Organisatoren folgt.  

C. 
Bernaschina, 
H.R. 
Diggelmann, 
G. Attinger, 
U. Frey 

2.5.  Rückblick Forum 8 
Ein gelungener Anlass. U. Frey verdankt den Einsatz der Organisatoren 
und Helfenden. Die gewählte Form hat sich bewährt, was alte und neue 
Teilnehmende bestätigten. Eine Fortsetzung im nächsten Jahr findet statt. 
Korrigenda: Das nächste Forum 8 ist vom 3. neu auf Do., 10. November 
2016 verlegt worden. 
 

 

3. Ressortmitteilungen: 
 

 

3.1. Kontacht 
Die neue Nummer mit dem Thema „Post“ ist in Produktion. Die Redaktion 
hat sich zu einer umfangreichen Planungssitzung getroffen. Katharina 
Issler, welche das Kontacht jahrelang prägte, verabschiedet sich aus der 
Redaktion. M. Bauer hört als Kolumnist auf. Er hat einen Nachfolger 
vorgeschlagen. 
 

G. Attinger 

3.2. Website 
Die Webseite wurde von C. Bernaschina verbessert. 
Neuer Menüpunkt mit Videos wurde eingefügt. Es gibt bald ebenfalls einen 
Link zu unserer Facebook Seite. Besten Dank! 
 

 

4. Varia: 
 

 

4.1. Vorschau MV 2016 
Das Thema wird andiskutiert. Die Runde wird aufgefordert, sich bis zur 
VoSi im Januar 2016 Gedanken zur MV 2016 zu machen: Themen, Gäste, 
Kandidaten Rebmesser? 
 

alle 

4.2. Mobilfunkantenne 
M. Albasini berichtet. In Witikon regt sich ähnliche Opposition. Der Kontakt 
wird aufgenommen. 
 

 

4.3. Jazz im Seefeld 
G. Attinger berichtet. Es werden Sponsoren gesucht. Ein grösserer Beitrag 
des QVR wäre willkommen. Fragen dazu werden andiskutiert. Ein 
Beschluss soll erst an der kommenden Januar-Sitzung aufgrund eines 
Antrags gefällt werden. 
 
 

 



    
 

    
 

 

4.4. Räbeliechtli-Umzug. 
Da der grosse Umzug vom GZ und QV nicht mehr organisiert wird, führt 
dieses Jahr auch die Schuleinheit Mühlebach-Seefeld einen eigenen 
Umzug durch, so wie es die anderen Schuleinheiten im Quartier schon seit 
einigen Jahren machen. Der QVR finanziert weiterhin die Räben. Dies 
wurde von den Schulen verdankt. 
 

 

5. Sitzungsende:  21:45 Uhr. 
 
Die nächste öffentliche Sitzung findet am: 
Dienstag, den 5. Januar 2015  
 
Themenspeicher: 
- Velo-/Mischverkehr Seeanlage 
- Perspektive 2017 (Vorstandserneuerung) 
- Vorschau MV 2016 
- Antrag G. Attinger für Unterstützung „Jazz im Seefeld“.  
- Verödung Höschgasse 
 
Für das Protokoll: Steven Baumann 

 

 
 
 
 


